



第20回 五島市小中学校音楽発表会

◆音を楽しんだ2学期◆

【上写真】11月10日(金)小中学校音楽発表会が文化会館で開催され、3年生が素晴らしい合唱を披露しました。

【右写真】10月13日(金)東京からシエナウインドオーケストラを招いて本校体育館で演奏会を開催。本物の音に触れる機会になりました。

【左写真】10月22日(日)には五島ウインドオーケストラ演奏会が開催され、本校吹奏楽部も出演し、東京藝術大学や市内の吹奏楽部の皆さんと一緒に演奏しました。

◆12月26日(火)吹奏楽部の代表4名が、諫早市で開催される県アンサンブルコンテストに挑戦します。

校内合唱コンクール

ふるわせろ！キミにしか出せない歌声 一人一人が主役の合唱コンクール



全校合唱

9月29日(金)校内合唱コンクールが行われました。プログラム1番の全校合唱では、歌い出しの音量の大きさに心を奪われ、サビの部分では、各パートの歌声がきれいに重なり、美しい音色を響かせていました。

1年生は初めての合唱コンクールでしたが、堂々と一人一人が一生懸命歌っていて、その姿に感動しました。2年生の自由曲の「マイブラッド」は知っている曲で、家で我が子が練習しているときに一緒に歌ったりしていたので、楽しみにしていました。実際に本番での歌声を聞くと、ソプラノ、アルト、バスのハーモニーがとても美しく、聞き入っていました。

3年生は、さすが最高学年だと思わせる迫力、一体感があり、力強い歌声が観客の心を掴んでいました。合唱とは、みんなで同じ気持ちでできたとき、ゾクツとするような興奮と感動が得られる。改めてそう感じた一日でした。

2年生修学旅行

10月24日(火)～26日(木)



熊本城にて

2年生の最大イベント、修学旅行に行ってきました。大きなトラブルもなく無事にすべての日程を終了できたことを嬉しく思います。子ども達もたくさん刺激を受け、考え、大きく成長したことを思います。下囲み

- おみやげをどれにしようか一時保留
- 最終日ホテルを出たら白息
- 最終日疲れて眠る船の中
- 「今度、今」何度も心でつぶやくも「やっぱり無理だ」街頭インタビュー
- 声ひそめ24時過ぎホテル泊
- 今朝の起床は続くアラーム
- 念願の熊本城へいざ出向き
- 高所恐怖症で登れぬ天守閣
- 僕の友「怖くない」と強がれど入館すぐに友を盾

には、旅行後に詠んだ短歌の一部を紹介します。旅行中の出来事が目に浮かびます。

福岡市での別研修や街頭インタビュー。大刀洗平和記念館での平和学習。熊本市では水前寺公園や熊本城を見学して、歴史を知り、地震後の復興の様子を見ることができました。その

の後、阿蘇の雄大な自然に触れ、最終日はお待ちかねのグリーンランドを存分に楽しみました。引率の先生方、ありがとうございます、保護者の皆さん、早朝からの弁当の準備や送迎、お疲れ様でした。



バスの中も大切な思い出



草千里散策



白馬の王子?

ご苦労様です

朝のあいさつ運動

毎月、保護者によるあいさつ運動が行われています。子ども達の元気な声、キラキラした笑顔は、たくさんの人を幸せにしてくれますね。インフルエンザの流行が心配ではありますが、コロナ禍前の環境に戻りますが、それは喜ばしいことです。

「今日は、〇〇さんのお父さんが立ってたよ」「今日は〇〇さんのお母さんが立ってたよ」と、子ども達が教えてくれます。出勤前などの朝の忙しい時間で大変だとは思いますが、これからは子ども達の見守りをしていきましょう。協力していただいている生活指導委員会の皆さん、お疲れ様です。

編集後記

●学校行事が盛りだくさんの2学期でした。私たちの行動を制限してきたコロナウイルスも、5月から5類に移行し、子ども達の日常が戻りつつあることを感じています。一方でインフルエンザの流行が気になります。年明け早々、高校受験を控えている子ども達もいます。できる範囲の予防を、お互いに心がけていきましょう。

●協力し合って2年生保護者らしい、とても温かいピロティが発行できました。編集等のお手伝いをしていただいた先生方、ありがとうございます。富中広報ピロティ万歳！

●皆様、よいお年をお迎えください。

(2年生広報委員一同)

市、県、九州大会から全国大会へ

ロボコン中学生大会



チーム「ゴリアテII」(宇治橋 さん・芳野 さん・坂本 さん)が、創造アイデアロボットコンテストの基礎部門に挑みました。

10月21日(土)五島市大会で優勝。11月12日(日)県大会ではベスト8(アイデア賞)で九州大会の出場権を得て、12月9日(土)10日(日)福岡市で開催された九州大会に出場しました。36チームがエントリーする中で、予選の1次リーグと2次リーグをパーフェクトゲームで全勝し、決勝トーナメントへ進出。準決勝で優勝チームとの対戦と



九州大会にて

なり惜敗しましたが、3位入賞と全国大会(1月20日(土)22日(日)東京)の出場権を手に入れました。

部活動を引退しホッとしていた時、ロボコンに挑戦したいと聞いて、何をやるのかも想像できずにいましたが、一度練習を見に行くと予想以上の面白さでした。五島市大会で優勝し、子ども達の努力が実った時はとても嬉しかったです。それから県大会、九州大会と良い結果を残し、全国大会に出場できると聞いたときは、ただただ驚きでした。全国大会でも3人らしいプレーで頑張っしてほしいです。

(選手保護者)